

梅田貨物駅（大阪市北区）の年間約二百万tの貨物を扱う機能は、旧国鉄吹田操車場跡地（吹田、摂津両市）とJR百済駅（大阪市東住吉、平野両区）にそれぞれ半分ずつ移転される。ただし、機能の移転に伴った環境整備などは両者で開きがあり、百済駅周辺の住民からは非難の声が上がっている。両者のデータを比較する。

設けてほしい」と訴える。梅田貨物駅をめぐる計画は一九八七年、同跡地への全面移転計画から始まつた。しかし、環境悪化と懸念した地元の声によって半分の移転に転換され、約二十年の月日をかけて二月の関係五者による移転協定締結に至る。

一方、百済駅への半分の移転を鉄道建設・運輸施設整備支援機構が大阪市に通知したのは二〇〇〇年六月だった。期

年。その後、機構が〇〇年度からの工事着工について「おおむね地元町等の理解を得られた」、「大阪市などに伝えたのは今年一月とわずか二〇〇〇年のスピード決着だつてのからだ。

A panoramic view of a dense urban area, likely a port city, showing numerous buildings, ships, and industrial structures.

環境整備の条件が「吹田操車場跡地にすぎる」と住民から指摘されている。

梅田貨物駅の移転

中

移転先整備に格差 誠意求める 百済駅側

もつと協議を

百済駅移転に反対する

第三步重復出場：底座設於基座新元素，手

音壁も造られる。緑化帯が吹田市側で駅面積の15%、摂津市側で同7%設けられ、約二十糎のさくらづくりスペースが約20m設けられている。

地の積在と地路駅すま東の%い。入りし、緑地面積は少な
く、まちづくりスペースに至っては二百分の一
か割り当てられていて
いた。
□百済は“犠牲者”
住民による百済貨物駅
問題対策委員会の藤原正
信委員長(五)は「大阪市がもつとしっかりとした対応をしてほしい」と語気を整

際、移転については梅田北ヤード開発のためにも「理解せざるを得ない」との立場をみせ、「地元の要望を機構に伝え、できるだけ実現させる」役割を買って出ている。

しかし、中村さんは「大阪市は育和地域住民の82%に当たる反対署名に対して回答も出していない。百済地域を北ヤード開発の犠牲にしていく」としか思えない。どし

千台以内のトラックが出
入りする。約二キのコン
テナ トラック専用道路が
新設され、高さ三�の防
護柵は同跡地に比べて約二分の一のスペースは〇・一
ヘクタールに相当する。

大阪市は機構から正式に移転を通知される約半年前から住民と話し合いの場を設けていた。その